
qqqqq Interrogazione n. 655
presentata in data 2 febbraio 2012
a iniziativa del Consigliere  Latini
“ Nuova sede Area Vasta 2 a Fabriano ”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso che la Giunta regionale delle Marche  a seguito della riorganizzazione del

Servizio sanitario regionale starebbe  acquistando una sede di 1.800 metri quadrati a
Fabriano che dovrebbe ospitare 200 dipendenti amministrativi della Area vasta 2 per una
somma pari a 3,5 milioni di euro;

Considerato:
che l’Asur  e la Giunta regionale, ignorando le gravi conseguenze , ha previsto 10 milioni

di euro di tagli sul personale nel 2012 e nel 2013 oltre a quelli effettuati l’anno scorso;
che l'obiettivo dichiarato nel piano sanitario regionale consiste nella valorizzazione di

tutti i centri di attività, attraverso l'adeguamento delle strutture, la riorganizzazione dei
servizi,  la riqualificazione del personale ma soprattutto  la razionalizzazione delle risorse;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere con quali criteri si è deciso di
spendere una somma così elevata per l'acquisto della sede dell'area Vasta 2 di Fabriano e
se è prevista una riduzione delle spese di locazione degli immobili che ospitano parte degli
uffici dell'Area Vasta 2 che si trovano in Ancona.


